
～春祭り～ 

 皆さんこんにちは、お久しぶりです。村越です。 

 

４月の２５日、２６日と加悦谷地区で、春祭りが開催されま

した。当日は快晴で、夏のような暑さとかさなり、大変でした

が、２日間を無事終える事が出来ました。子供の人数の激減や、

大人の年齢も年々高くなり、祭りの巡行も大変になりましたが、

地域の皆さんの協力により、無事終える事が出来た事を、嬉し

く思っております。 

 

そして、私自身、地域の行事を今後とも続けていけるよう、協力していきたいとも思 

っています。 

話は変わりますが、私の近況を一言。前回は子供たちが一度に３人結婚の事を書かせて 

いただきましたが、その３人の子供に赤ちゃんができ、年内には４人の孫のじいちゃんに

なります。 

ガンバレじいちゃんと自分自身に言い聞かせ、今後も健康には気をつけていきたと思っ

ております。皆さんも今後は大変熱くなりますので、健康には十分気をつけてお過ごしく

ださい。今後ともよろしくお願い致します。         (営業担当 村越 一仁) 

  

～単管バリケード～  

 最近、運転中にやたらと目につくようになってきた、工事中の可愛い看板！ 

調べてみましたら「単管バリケード」というのだそうです。 

どうやら、最初のきっかけは、大勢の観光客が訪れている「旭山動物園」にあやかろうと、

北海道のメーカーが製作したもので、それが好評になり、本州にも伝わったとの事。 

 

仕事で運転する機会も多く、またプライベートでは、子供の所へ車で出掛けることもあ

り、そんな時に、あちらこちらでの工事中は、少々「イラッ」としがちです。（^^;） 

 そんな時、こんなかわいい看板があると、少し心が和み、安全運転しようかな・・という

気持ちにさせてくれます。 

そして、新しいタイプを見つけると思わず嬉しくなってしまいます。!(^^)! 

 

ちょっとしたことなんですけど、安全運転に一役立ってくれていると思います。 

 きっと、同じように思われてる方が、いらっしゃるのではないでしょうか？ 

可愛いバリケードに出会ったらラッキー！ 

そして、皆様今日も一日無事に終わりますように！ (ケア すぎけん 井谷) 

 

      

 シーサー！ 

ケア・すぎけんコーナー 

 
 

 

可愛い歩行器でお出かけが 

楽しくなりますね。 

 

 けなげに指示を待つ、介助犬君。 

頑張って！と心の声をかけます。 

 

 

 

☆☆☆☆バリアフリー展バリアフリー展バリアフリー展バリアフリー展 2015201520152015 へ行ってきました！へ行ってきました！へ行ってきました！へ行ってきました！    

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

今年で 4 回目の「ケア・すぎけんバスツアー」総勢 32 名での参加

となりました。たくさんのご参加ありがとうございました。 

今後に活かしていきたいと思います！  

今回、ご都合がつかなかった方も、次回は是非ご参加ください！ 

 

階段を昇降できる車イスです。 

驚きです！ 

どこかでお会いした方だけど、さて、どこの、どなただったか？というような場面に 

遭遇したことや、日常生活で記憶力の低下・・・感じていませんか？ 

記憶に残りやすい覚え方のコツは「場所や時間、臭いや色などと一緒に覚える」事だそうです。脳には無意味

なことより、「ストーリーがある事柄や経験」を記憶しやすい性質があり、手がかりが多いほど思い出しやすくなる

そうですよ。これからの新しい出会いに試してみてください。  

ケア・すぎけん スタッフ一同 

～ケア まめ知識！～ 



杉さんのひとり言 
いつもお世話になりまして、ありがとうございます。 

風薫る新緑の季節の 5 月になりました。天気の方も晴れる日が 

多くなり、ずいぶん暖かくなってきましたが、みなさんもお元気でしょうか？ 

 

いよいよゴールデンウィークも目の前になってきました。今年は

３日から６日まで４連休です。 

田んぼの方もあちこちで田植えの準備に忙しそうにされている  

光景を見ます。 

 

私も連休は外に出ても車や人が多いので、出かけずにわずかばかりの畑をしようと思っ

ています。昨年の秋から雑草になっている畑の草をひいて、夏野菜を植えたいと思ってい

ます。家内と二人暮らしなので、色々な野菜を少しずつ植えたいと思います。 

 

「ナス」「キュウリ」「プチトマト」「オクラ」「モロヘイヤ」など昨年と変わらないですが、欲

張って多品種で行こうと思います。久しぶりに何もかもを忘れて、畑作りに没頭して夜の

ビールを楽しみにリフッレッシュしたいと思っています。 

それと同時に、娘が孫を連れて帰ってきてくれて、一緒に出来たらいいなぁと、それも

楽しみにしています。あとは、天気だけが心配ですが、神に頼るのみです。 

 

皆さんの連休の予定はいかがでしょうか？今月もありがとうございます。 

                                               (談 杉本 孝史) 

 

 

 

 

 

編 集 後 記 
                      5 月に入り、いい天気が続き、気分の良い季節になってき

ました。みなさんはゴールデンウィークの予定は、いかがお

過ごしでしょうか？ 

 

 先日、最近友達になったアメリカ人の方と、京都市内の日本美術展に行ってきました。 

彼は、日本文化や建物、芸術にひかれて、日本が好きになり、来日されたそうです。 

 

確かに、アメリカは全てにおいてスケールが大きいですが、歴史を比べると、日本の歴 

史の方がずっと長く、深いものです。外国人から外の意見を聞かせてもらい、改めて、日

本は素晴らしい国だと認識できました。今後は、僕も英語が喋れるようになりたいので、

日本の案内をしつつ、英語を教えてもらおうと思います！                              

（談 吉岡 大） 
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無垢(むく)フローリングのすすめ！ 

無垢フローリングとは、合板や印刷をした床板ではなく、本物の木を使用し
た床材のことです。今回はほんの一部ですが、紹介させてもらいます！ 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 

「国産ひのき」 

日本を代表とする木材として使用され

ています。湿気に対して非常に強く、殺菌・

防虫の効果があります。 

「タモ」 

タモ材は目の美しさから、家具や

床板などに使われています。材質は

硬く、弾力性があり、床材としては最

適です。 

「バンブー」 

バンブーとは竹のことです。そのしな

やかな弾力性と強靭な耐久性で土足の

場所から、一般の住宅まで幅広く使用

できます。 

「オーク」 

オークは人気が高く、馴染みやすく飽

きがこない機種です。どんな家具や建

具､床材などにも合わせやすく非常に使

いやすいフローリングです。 

無垢フローリングは、それぞれ木の特徴や木目などの好みがありますが、 
なによりも、肌触りの良さがすごく心地よいです。 

興味のある方は、ぜひお問い合わせください！ 


